

18 julio 1969.

Sr. Ing. Gonzalo Martínez Corbalá.
México, D. F.

Estimado y fino amigo:

Mucho estimo el contenido de tu muy atenta carta - del 3 actual, en la que haces referencia al acuerdo dictado por el C. Presidente de la República, Lic. Gustavo - - Díaz Ordaz, para que se ponga en explotación los yacimientos ferríferos de Las Truchas, ubicados en las cercanías de la desembocadura del río Balsas, así como tus congratulaciones por haber sido designado Presidente del Consejo de Administración de la empresa "Siderúrgica Las Truchas".

Conoces la historia de estos yacimientos y el proceso que se vino siguiendo desde hace muchos años para re incorporarlos al Patrimonio Nacional, que afortunadamente ahora culmina con el acuerdo presidencial, para su aprovechamiento en beneficio del país.

Esta primera instalación industrial en aquella región del Pacífico, que tu conoces, viene a estimular nuevas fuentes de trabajo con los variados recursos que se tienen en la propia región.

Pendiente de saludarte personalmente, me reitero tu siempre atento amigo.

Lázaro Cárdenas.

